

# SMSI

## Bhabinkamtibmas Desa Saguling Bersinergi, Mengikuti Kegiatan Pelatihan Pembuatan Pupuk Organik di Desa Saguling

Ciamis - [CIAMIS.SMSI.OR.ID](http://CIAMIS.SMSI.OR.ID)

Jul 25, 2024 - 13:48



Bhabinkamtibmas Desa Saguling Bersinergi, Mengikuti Kegiatan Pelatihan  
Pembuatan Pupuk Organik di Desa Saguling

CIAMIS ~ Meningkatkan Pengetahuan dan Keterampilan, Bhabinkamtibmas Desa Saguling Anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis Brigadir Meti Dwi Meirisa bersama Babinsa Desa Saguling Serma Ondon menghadiri kegiatan Pelatihan Pembuatan Pupuk Organik yang bersumber dari anggaran Dana Desa T.A 2024. Kegiatan ini diikuti oleh warga Desa Saguling yang antusias untuk mempelajari cara membuat pupuk organik. Kamis (25/7/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan tentang cara membuat pupuk organik, yang bermanfaat bagi pertanian lokal serta Mendorong Kemandirian Pertanian untuk memanfaatkan bahan-bahan alami dalam pembuatan pupuk, sehingga dapat mengurangi ketergantungan pada pupuk kimia dan meningkatkan kemandirian pertanian.

Warga Desa Saguling Menyambut positif pelatihan ini. Mereka merasa terbantu dengan pengetahuan baru yang didapat dan bersemangat untuk menerapkannya dalam kegiatan pertanian sehari-hari. Salah satu warga, Bapak Jaya, menyatakan, "Pelatihan ini sangat bermanfaat bagi kami. Kami jadi tahu cara membuat pupuk sendiri yang lebih ramah lingkungan dan ekonomis."

Brigadir Meti Dwi Meirisa Bhabinkamtibmas Desa Saguling Menyampaikan apresiasi atas antusiasme warga yang mengikuti pelatihan. "Kegiatan ini sangat positif dan bermanfaat bagi masyarakat. Semoga dengan adanya pelatihan ini, warga Desa Saguling bisa lebih mandiri dalam bidang pertanian dan dapat meningkatkan hasil panen mereka," ujar Brigadir Meti.

Serma Ondon Babinsa Saguling menambahkan, "Kami akan terus mendukung program-program yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya pelatihan seperti ini, diharapkan masyarakat bisa lebih berdaya dan sejahtera."

Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani juga memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan ini. "Pelatihan pembuatan pupuk organik ini merupakan langkah yang sangat baik untuk meningkatkan kesejahteraan petani dan kemandirian pertanian di desa. Kami dari pihak kepolisian sangat mendukung program-program yang dapat memajukan masyarakat," ungkapnya.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,